

## Méditation-Prière-Mercredi 29.05.2024

### *8<sup>e</sup> mercredi ordinaire*

Première Lecture :  [1Pierre 1 18–25](#)

Psaume :  [Psaume 147 12–15, 19–20](#)

Évangile :  [Marc 10 32–45](#)



*Diversité de la beauté de la nature...*

*Diversité du peuple en marche...*

*Diversité en nous et autour de nous...*

## Lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre 1 P 1, 18-25

Bien-aimés,

vous le savez : ce n'est pas par des biens corruptibles,  
l'argent ou l'or, que vous avez été rachetés  
de la conduite superficielle héritée de vos pères ;  
mais c'est par un sang précieux,  
celui d'un agneau sans défaut et sans tache, le Christ.

Dès avant la fondation du monde,  
Dieu l'avait désigné d'avance  
et il l'a manifesté à la fin des temps à cause de vous.

C'est bien par lui que vous croyez en Dieu,  
qui l'a ressuscité d'entre les morts  
et qui lui a donné la gloire ;  
ainsi vous mettez votre foi et votre espérance en Dieu.

En obéissant à la vérité, vous avez purifié vos âmes  
pour vous aimer sincèrement comme des frères ;  
aussi, d'un cœur pur,  
aimez-vous intensément les uns les autres,  
car Dieu vous a fait renaître,  
non pas d'une semence périssable,  
mais d'une semence impérissable :  
sa parole vivante qui demeure.

C'est pourquoi il est écrit :  
*Toute chair est comme l'herbe,  
toute sa gloire, comme l'herbe en fleur ;  
l'herbe se dessèche et la fleur tombe,*

*mais la parole du Seigneur demeure pour toujours.*  
Or, cette parole est celle de la Bonne Nouvelle qui vous a été annoncée.

Saint Pierre rappelle bien à l'Église débutante et à chacun-e de nous les fondements.

Ce n'est pas par nos mérites que nous avons découvert Dieu, ni que nous sommes sauvés, mais bien par la Vie, la mort et la résurrection de Jésus sans mérite aucun de notre part. C'est en Lui que Dieu s'est manifesté à nous. Ce Jésus qui nous a aimés à l'extrême jusqu'à donner sa vie pour que nous découvriions le vrai visage du Père.

Et si nous sommes ses amis nous sommes appelés à faire avec Lui et en Lui, vivant en nous et parmi nous, le même chemin du don total par amour les uns pour les autres.

Nos expériences de vie nous montrent bien combien ce chemin est difficile.

Mais Dieu est fidèle et le Christ marche avec nous, son Esprit rend notre lente mais sûre transfiguration possible si nous la désirons vraiment de tout notre être.

*Aïmons-nous intensément les uns les autres car Dieu nous a  
fait renaître.*

*Sa Parole demeure pour toujours.*

*Elle est vivante et nous fait vivre.*

*Voilà la bonne nouvelle.*

## **Mettons donc notre foi et espérance en Dieu.**

Et demandons les uns pour les autres et toute l'humanité cette grâce de l'amour jusqu'au bout, sans réserve et à l'extrême de l'amour pour que le visage de ce monde change et devienne un lieu de paix et de bonheur pour TOUS.

Découvrons notre vraie fraternité en Christ qui transfigure la vie et le monde.

Pour qu'ensemble nous puissions glorifier Dieu.

## **PSAUME**

**Ps 147 (147b), 12-13, 14-15, 19-20**

**R/ Glorifie le Seigneur, Jérusalem !**

Glorifie le Seigneur, Jérusalem !

Célèbre ton Dieu, ô Sion !

Il a consolidé les barres de tes portes,  
dans tes murs il a béni tes enfants.

Il fait régner la paix à tes frontières,  
et d'un pain de froment te rassasie.

Il envoie sa parole sur la terre :

rapide, son verbe la parcourt.

Il révèle sa parole à Jacob,

ses volontés et ses lois à Israël.

Pas un peuple qu'il ait ainsi traité ;

nul autre n'a connu ses volontés.

## **Évangile de Jésus Christ selon saint Marc Mc 10, 32-45**

En ce temps-là,

les disciples étaient en route pour monter à Jérusalem ;

Jésus marchait devant eux ;

ils étaient saisis de frayeur,

et ceux qui suivaient étaient aussi dans la crainte.

Prenant de nouveau les Douze auprès de lui,  
il se mit à leur dire ce qui allait lui arriver :

« Voici que nous montons à Jérusalem.  
Le Fils de l'homme sera livré  
aux grands prêtres et aux scribes ;  
ils le condamneront à mort,  
ils le livreront aux nations païennes,  
qui se moqueront de lui, cracheront sur lui,  
le flagelleront et le tueront,  
*et trois jours après, il ressuscitera.* »

Alors, Jacques et Jean, les fils de Zébédée,  
s'approchent de Jésus et lui disent :  
« Maître, ce que nous allons te demander,  
nous voudrions que tu le fasses pour nous. »

Il leur dit :  
« Que voulez-vous que je fasse pour vous ? »  
Ils lui répondirent :  
« Donne-nous de siéger,  
l'un à ta droite et l'autre à ta gauche,  
dans ta gloire. »

Jésus leur dit :  
« Vous ne savez pas ce que vous demandez.  
*Pouvez-vous boire la coupe que je vais boire,  
être baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé ?* »

Ils lui dirent :  
« Nous le pouvons. »

Jésus leur dit :  
« La coupe que je vais boire, vous la boirez ;  
et vous serez baptisés du baptême  
dans lequel je vais être plongé.  
Quant à siéger à ma droite ou à ma gauche,  
ce n'est pas à moi de l'accorder ;  
il y a ceux pour qui cela est préparé. »

Les dix autres, qui avaient entendu,  
se mirent à s'indigner contre Jacques et Jean.

Jésus les appela et leur dit :  
« Vous le savez :  
ceux que l'on regarde comme chefs des nations  
les commandent en maîtres ;  
les grands leur font sentir leur pouvoir.

**Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi.**  
Celui qui veut devenir grand parmi vous  
sera votre serviteur.

Celui qui veut être parmi vous le premier  
sera l'esclave de tous ;

car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi,  
mais pour servir,  
*et donner sa vie* en rançon pour la multitude. »

Encore aujourd'hui Jésus ressuscité marche avec nous et avec tout le peuple.

A nous aussi il dit que donner sa vie est un chemin difficile mais que la mort n'a pas le dernier mot. Nous sommes faits pour la résurrection, pour être autrement en Dieu.

Mais les Douze, n'y comprennent rien. Mais pire encore ils ne sont même pas inscrits dans la relation mais préoccupés de leur propre avenir, de leurs propres projets. Ils sont toujours attachés à leur fausse image de la royauté, de domination et de puissance et ils y veulent leur bonne place, la meilleure place.

***Et nous ?***

***Sommes-nous réellement et entièrement libérés de cette image de Dieu tout puissant magicien qui va nous faire réussir dans la vie ?***

***Sommes-nous libérés des désirs d'un christianisme puissant, de masse ?***

Jésus remet bien les points sur les « i »

Vous n'avez pas à vous comporter comme les grands, les dominants, se comportent.

**Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi.**

Toutes ces tentations, toutes ces ambiguïtés qui occupaient le cœur des Douze, se retrouvent aussi dans nos propres cœurs.

Entendons aujourd'hui encore et toujours l'exhortation de Jésus.

Celui qui veut être parmi vous le premier  
sera l'esclave de tous :  
car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi,  
mais pour servir,  
et donner sa vie en rançon pour la multitude.

Voilà notre programme de VIE tout tracé !

*Voulons-nous être les disciples de ce Dieu là ?*

*Ou voulons-nous aussi partir et suivre nos pulsions de domination et de puissance ?*

Toute notre liberté et notre vrai bonheur sont en jeu.

Le choix nous appartient...

Dora Lapière.